



中野区立緑野中学校 学校だより

# 探求・創造・共生

令和6年9月25日(水) 発行 第5号

## 生徒会活動の充実

～3年生から1・2年生へのバトン～

校長 尾石 智洋

夏休みも終わり9月も半ばに入りました。暑い日は一段落しましたが、活気あふれる緑野中学校が戻っています。どの学年も落ち着きのある態度で、よい学校生活を送っています。そして、定期テストに向けて真剣に取り組んでいる様子もたくさん見ることが出来ました。結果ばかりにとらわれずに取り組んだ課程を大切にしていってほしいと思います。

さて、まもなく、生徒会役員の選挙が行われて改選の時期となります。新たな緑野中のリーダーが投票という民主的な手続きによって決まります。今年度は今まで以上に、立候補者が多い役員改選となります。このことは2つの点で高く評価できると考えています。

先ず第1に、投票によって落選する生徒もいますが、私は立候補すること、そのこと自体にとっても高い価値を感じています。それは他者の為に役立ちたい、貢献したいという意味、緑野中の皆の為にという利他的(りたてき)な考え方が立候補者にはあり、そこに価値があると考えているということです。この役員改選が、緑野中生徒が利他的な人へと成長していく大きな一歩です。

第2に、これまでと異なり立候補者が多くなったことは漸く一般生徒がこれまでの特に3年生の生徒会執行部の活動の価値を認めた、ということだと思えます。「自分もあのような活動をやってみよう」という、これまでの執行部の皆さんが、いわばあこがれのような存在となって生徒に映っているのだと思います。前期最後となった9月の生徒会朝礼も大変立派でした。9月17日のオープンキャンパスでも、緑野中学校の良さを小学生に分かりやすく説明したり質問に答えたりしていました。また、改選後のイベントとなりますが、11月8日には全校生徒からアンケートをとって前期の生徒会執行部中心に企画した、学校を楽しくするためのイベントを実施する予定です。生徒たちの主体的な活動を頼もしく思います。

改めまして、今年度前期までの生徒会長を中心とした生徒会執行部の皆さん、そして各専門委員長を中心とした中央委員会、専門委員会の皆さんには緑野中の生活をより良くするために取り組んできてもらい感謝しております。そして、これから1・2年生の皆さんには、3年生にも相談しながら、何にでも前向きに積極的に取り組んでいってほしいと思います。緑野中の生徒会活動をお願いしたいと思います。

こうした活動を通して培った力を活かして、やがて本校卒業生たちが、世界の平和と幸せを願い行動できる人、社会のために活躍しようとする「良き社会人」となっていくことを願っています。

速報

### 中野区中学校連合陸上競技大会 男女優勝しました！

9月24日(火)に国立競技場で行われた連合陸上ですが、女子・男子ともに第1位となり、女子は6連覇、男子は4連覇を果たすことができました。応援ありがとうございました！！

## 9月13日（金） 地域交流（花鉢プレゼント）

9月16日（月）は敬老の日でした。それまでは曜日にかかわらず9月15日が敬老の日でしたが、祝日法改正により、第3月曜日が敬老の日となっています。

緑野中学校では、開校以来、地域に住む高齢者に敬老の日をお祝いして花鉢とお手紙の贈呈を行っています。少しずつ形を変えながら、現在はPTAおよび町会の皆様のご協力を得て、85歳以上の高齢者に花鉢（日日草）をプレゼントしています。

ボランティアで参加した生徒たちはグループごとに訪問し、メッセージを添えたお手紙とともに花鉢をお渡しし、励ましの言葉を伝えたり、自分が頑張っていることを伝えたりして、地域にお住いの高齢者の皆様とふれ合うことができました。



## 9月18日（火） オープンキャンパス

小中連携

小学6年生を対象としたオープンキャンパス（第2回）を9月18日に実施しました。当日は、連携小学校（緑野小・北原小・平和の森小）の6年児童が緑野中学校を訪れ、上級生による学校紹介を聞いたり、学校生活に関する質問コーナーで質問したりしました。

後半は、本校の部活動体験を行い、中学生が小学生にやさしく指導しながら一緒になって取り組みました。参加した6年児童の皆さんからは、「楽しかった」「はやく緑野中学校に行きたい」という声を多く聞くことができ、嬉しく思いました。



### 教職員の異動について

9月1日付で、以下の教職員が着任しました。

- (1) 養護教諭 藤本 由美子  
令和6年11月6日から中角主任養護教諭が産休に入ることに伴い、11月5日までは2人体制で保健室運営を行います。
- (2) 栄養士 黒田 愛奈  
前任の新吉栄養士の退職に伴い、着任しました。



はじまります

学校情報配信システム「SumaMachi」のサービス終了に伴い、10月1日から新しいサービス「すぐーる」の運用を開始します。

すでにお子様を通じてご案内を配布済みです。まだ登録をお済ませでない方は、早めに登録していただきますようお願いいたします。

なお、登録方法が不明な方は、コールセンター（ナビダイヤル0570-783-773）までお問い合わせいただくか、本校副校長までお問い合わせください。